

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

in der letzten Sitzung hat der Gemeinderat den notwendigen Beschluss zum **Umbau unseres Feuerwehrhauses** gefasst. Auf der Grundlage der Unfallverhütungsvorschriften - vor allem derer, die wir aktuell nicht einhalten können - hat eine Arbeitsgruppe aus Planer, Gemeinderäten und Feuerwehrern die nötigen Umbauten erarbeitet. Demnach wird das bestehende Haus Richtung Staatsstraße verlängert, damit hinter den Fahrzeugen ein Gang entsteht, durch den die Einsatzkräfte sicher zu ihren Spinden und dann von hinten an die Fahrzeuge laufen können. Es entsteht ein neuer Sanitärbereich für Frauen und eine Verbindung zum Bauhof, damit künftig neben Aufenthaltsraum auch noch der Werkraum gemeinsam benutzt und ein drittes Tor untergebracht werden kann. Die Parkplätze - wir brauchen 23 - werden überwiegend an der Waldstraße angeordnet und die neue Ausfahrt der Einsatzfahrzeuge schleift in Höhe der heutigen Bushaltestelle auf die Erdinger Straße ein - mit entsprechendem Lichtsignal im Einsatzfall.

Über die Dachform und verschiedene Details werden wir noch reden, Flachdach oder Satteldach oder eine Mischform von beiden - eine Frage von Funktionalität und Optik.

Bauhof Ottenhofen: Unser Schlepper ist in die Jahre gekommen und die einhellige Meinung im Finanzausschuss war es, dass wir ihn ersetzen sollten, solange wir noch einen guten Preis dafür bekommen. Unser Bauhofleiter hat sich vier Fahrzeuge angesehen und zusammen mit Gemeinderat Stefan Reischl alle Details geprüft. Der Vorschlag der beiden, das Fahrzeug der Marke John Deere anzuschaffen samt Begründung hat die Gemeinderäte überzeugt.

Schule Ottenhofen: Die erste Generation von Whiteboards an unserer Grundschule hat bereits ausgedient, die Geräte können die aktuellen Lernprogramme nicht mehr darstellen. Wir haben beschlossen, die neue Generation von Interaktiven Schultafeln für alle vier Klassenzimmer anzuschaffen und den Auftrag bereits vergeben. Wir können also unserer neuen Schulleiterin zum September eine Schule auf dem neuesten digitalen Stand übergeben. Leider verlässt uns Frau Techant.

Herzlichst, Ihre Nicole Schley